

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, die Gemeindemitglieder von St. Johannis hatten die Wahl, und so ist sie ausgegangen: Der neue Kirchenvorstand besteht – in alphabetischer Reihenfolge der Nachnamen – aus:

- Jerusha Backe-Koppetsch
- Dr. Josephine Geisler
- Prof. Dr. Ulrike Mattke
- Dr. Jens Petersen
- Marina Reiss
- Wolfgang Schiemke
- Sonja Völkel
- Franz Wohlfart

Geborene Mitglieder sind Diakon Timo Richter als Inhaber der 2. (halben) Pfarrstelle und meine Person (1. Pfarrstelle). Am 12. November werden wir gemäß dem Reglement unserer Landeskirche zwei weitere Personen in den Vorstand berufen. Am 2. Advent dann wollen wir den neuen Kirchenvorstand im Gottesdienst einführen und die scheidenden Vertreter und Vertreterinnen verabschieden.

Im Gottesdienst am kommenden Sonntag, 27. Dezember **um 18 Uhr** werden die Namen noch einmal bekannt gegeben. Diese musik.kirche „Es ist dir gesagt, Mensch“ wird eine feine Sache! Denn es musizieren Christoph Preiss (Orgel und Cembalo) und Zofia Kraskiewicz (Traversflöte), zwei besonders ausgewiesene junge Künstler. Leider musste Tyron Kretschmar mit seinen Musikern aus Krankheitsgründen absagen. Ich mache mir Gedanken dazu, warum die Gedankenrevolution des Micha, das richtige Tun an die Stelle des Kults zu setzen, die Sache mit Gott für uns nicht einfacher macht.

In der kommenden Woche feiern wir das Reformationsfest. Zum zentralen Gottesdienst am 31. Oktober um 10:00 Uhr laden Regionalbischöfin Gisela Bornowski und Dekan Dr. Wenrich Slenczka nach St. Stephan ein.

Prof. Dr. Ulrich Konrad wird abends um 19:00 Uhr – auch in St. Stephan – zu Martin Luthers Musikverständnis sprechen: „Sie ist mit der Theologie zugleich von Gott gegeben.“ Wer Prof. Konrad schon einmal gehört hat - zum Beispiel regelmäßig beim Festakt zur Eröffnung der Bachtage - weiß, dass es ein außerordentliches Vergnügen bereitet, seinen kenntnisreichen und munteren Ausführungen zu folgen. Im Anschluss sind wir zu einem kleinen Empfang eingeladen.

Wir hoffen im Johannisteam, dass Sie gut in das Wochenende und einige in die Herbstferien starten, Ihr Pfarrer Jürgen Reichel